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Il ne faut avoir aucun regret pour le passé, aucun remords pour le  présent  

  et une confiance inébranlable en l’Avenir 

C’est impos- Essayons, murmure le Cœur. 

William Arthur Ward 
Ecrivain Américain  
(1921—1994) 

Le mot du Maire, 

On ne voit bien qu’avec le cœur. 

               L’essentiel est invisible pour les yeux. 

 Antoine de Saint Exupéry 

Ecrivain, poète, aviateur et  

reporter français (1900-1944) 

En début 2024, j’avais écrit dans cet ECHO : 2024, année du changement. 

Aujourd’hui en début 2025, un bilan de 2024 mérite d’être fait : 

Le remplacement de notre secrétaire Noelle Bardin suite à son départ en retraite se passe 
très bien. Anne Moulin, en place à ce poste depuis mars 2024, assure cette fonction avec 
succès, elle est appréciée par l’ensemble du conseil municipal. Quand une opportunité se 
présente, elle continue à se former pour maitriser parfaitement les méandres de l’adminis-
tration de notre douce France ce qui hélas n’est pas une mince affaire. 

Alain Gagnière, employé communal a été remplacé par Thomas Allemoz qui, nous le    
regrettons, nous quittera au printemps pour des raisons personnelles. 

Si toutefois dans votre entourage une personne manifestait un intérêt pour ce poste… 

Madame Justal, dite NINOU continue sa fonction d’accompagnatrice des enfants dans le 
bus pour l’année scolaire en cours, la suivante et peut-être plus. 

Le travail de déneigement des voies communales assuré par l’entreprise NANTOIS est    
apprécié des usagers. 

Autres faits importants dans la commune : 

L’organisation très réussie d’un TELETHON : je tiens personnellement à féliciter et remer-
cier celles et ceux qui se sont investis sans compter dans la préparation et la réalisation 
de cet évènement qui sera renouvelé n’en doutons pas. 

L’ouverture du chantier de restauration de la salle polyvalente :  

ce projet représente pour notre petite commune un engagement très important.  
 

2025 est la dernière année complète de ce mandat, profitons de ce moment pour bien   
terminer les choses en cours et maintenir le “ bien vivre “ à Verel-Pragondran. 

Les élus et les employés communaux se joignent à moi pour souhaiter à toutes et tous 

 une belle année 2025 

qui verra, souhaitons le très fort, la réalisation de nos projets et de nos rêves. 

 
Le Maire, 

Jean-Pierre COENDOZ 



 

 

 

 

Travaux 

Travaux  
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Eglise 

Salle polyvalente       

Les travaux ont débuté en mai 2024 pour une durée prévisionnelle d’un an. 

A ce jour, le planning est respecté, les travaux avancent sans souci majeur bien qu’une opération de restauration de cette 
importance peut réserver des  surprises. 

Le budget est tenu, conformément à ce qui a été écrit dans l’Echo du Village d’avril 2024. 

La subvention que nous espérions en avril a été accordée, il s’agit du « FONDS VERT », subvention de l’état qui       

soutient les travaux dont la finalité est de réduire l’impact carbone sur l’environnement. Le montant de cette subvention 

est de 159 162 €,   ce qui porte le montant total des subventions obtenues pour ce projet à  1 000 933 Euros. 

 

Rendez-vous à l’inauguration de notre  

nouvelle salle polyvalente qui aura pour nom : 

 

ESPACE NIVOLET 

Les travaux dans l’église, commencés depuis plusieurs années,  se sont achevés en 2024. 

      Une messe inaugurale a été célébrée au mois d’août par l’Archevêque du diocèse. 

 

 

 

Pour mémoire, les travaux ont porté sur : 

La coupure des remontées d’eau par capillarité dans les murs. 

La reprise partielle d’une partie des façades Nord et Est. 

La reprise des enduits intérieurs détériorés. 

La restauration des boiseries intérieures. 

 

 

Le coût global des travaux engagés depuis le début du mandat précédent s’élève à 120 000 €. 

Des subventions ont été accordées par le Département, la Région et L’Etat. 

Avant Après 



L’ÉCO-CONDUITE baisse de 40 % les émissions de CO2 tout en économisant jusqu’à 500 € par an. 

 

Informations diverses 

Le covoiturage...utilisez le !!!  

Synchro Covoiturage : une solution pratique et écologique pour vos trajets    

quotidiens 

Se déplacer sans stress, réduire son empreinte carbone et économiser sur ses trajets : voici 
les atouts de Synchro Covoiturage, le dispositif de lignes de covoiturage spontané      
développé par l’agglomération Grand Chambéry.  
 
        Ce service est disponible entre Bassens et Verel-Pragondran. 
 

Un concept simple et efficace 

Synchro Covoiturage repose sur un réseau d’arrêts équipés de panneaux directionnels lumineux. Ces bornes permettent 
aux passagers de signaler leur destination parmi six propositions, la destination s’affiche ensuite sur le panneau. Les auto-
mobilistes empruntant l’itinéraire peuvent alors s’arrêter pour prendre des passagers en toute simplicité. 
 
Un service gratuit et ouvert à tous 

Que vous soyez conducteur ou passager, ce dispositif est sans réservation, gratuit et accessible à tous. La ligne de       
covoiturage spontané favorise la mobilité locale tout en participant à une démarche éco-responsable. 
 
Une communauté d’utilisateur 

En s’inscrivant au dispositif, les utilisateurs peuvent se reconnaitre grâce à la carte « covoiturage 

spontanée » remise à chacun et à l’autocollant pouvant être mis sur la voiture et recevoir       

l’actualité sur le dispositif, les animations et retours d’expérience. 
 
 
Une démarche citoyenne et solidaire  
Synchro Covoiturage repose sur un principe d’entraide et de partage. En l’adoptant, vous contri-
buez à fluidifier le trafic, à diminuer la pollution et à créer du lien social entre habitants. 
 

Pour découvrir tous les arrêts, en savoir plus sur cette initiative et s’inscrire, rendez-vous sur : 

https://synchro.grandchambery.fr/voiture/covoiturage-spontane-2/ 

Moins polluer en conduisant. 

Les gestes à adopter pour une conduite économique et écologique : 

Le parlement Européen a voté : en 2035, « exit » les véhicules thermiques !  

En attendant, des solutions existent pour réduire son empreinte carbone au volant. 

Alors n’hésitez pas, utilisez et abusez du covoiturage, la route est plus agréable à plusieurs ! 
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Informations diverses 

Rappel  

Bientôt, tondeuses, débroussailleuses, tronçonneuses et autres outils ressortiront de 
nos « placards ». 

S’ils sont pratiques et indispensables pour l’entretien de nos espaces verts, ils peuvent 
produire des nuisances sonores désagréables à certaines heures, alors respectons la 
règlementation pour entretenir de bonnes relations avec nos voisins. 

Du lundi au vendredi  de 8h30 à 12h00 et de 14h00 à 19h30 
 
 Les samedis de 9h00 à 12h00 et de 15h00 à 19h00 
 
  Les dimanches et jours fériés  de 10h00 à 12h00 
 

Les médicaments aussi se recyclent. 

Que faire des médicaments usagés ou non utilisés que 

l’on stocke dans notre armoire à pharmacie ?  

 
Mode d’emploi pour un tri efficace.  

Pourquoi trier ses médicaments ? 

Se débarrasser des sirops ou des comprimés dans les toilettes est un geste à bannir ! Cela peut avoir de graves répercus-

sions sur l’environnement et même favoriser la résistance aux antibiotiques. Mais garder des produits chez soi n’est pas 

non plus une bonne idée : cette mauvaise habitude accroît les risques d’ingestion accidentelle par les enfants et de     

confusion médicamenteuse chez les seniors.  

Heureusement, pour aider les consommateurs à s’y retrouver, l’association Cyclamed propose et gère, depuis 1993, un dispositif 
national de tri et de valorisation des médicaments non utilisés (MNU).   

Faire l’inventaire. 
Notre armoire à pharmacie contient de nombreux produits… Comment    

savoir quels sont ceux qui se recyclent vraiment ? « Les comprimés, sirops, 

sprays inhaleurs, gels, aérosols, crèmes, pommades et ampoules sont les 

médicaments que vous pouvez rapporter à la pharmacie », détaille sur le 

site de Cyclamed.  

Séparer les emballages des comprimés. 

Seul le médicament en tant que tel est concerné par le dispositif de tri 
Cyclamed. La règle d’or est donc de séparer les emballages en carton et 
les notices en papier au préalable, et de les jeter dans la poubelle jaune 
(tri sélectif) de votre domicile.  

Se rendre à la pharmacie. 

Toutes les officines sont tenues de collecter les médicaments des particu-
liers, à usage humain, périmés ou non. Contrairement à une idée reçue, 
ces derniers ne partent pas dans les pays en développement. Et en ce qui 
concerne les seringues usagées et les déchets d’activités de soins à risques 
infectieux (Dasri), renseignez-vous auprès de votre pharmacien ou sur 
dastri.fr    

UN GESTE CITOYEN 

 

Selon une enquête BVA de 2024, 81 % des 

Français déclarent déposer leurs médica-

ments périmés ou non utilisés (MNU) chez 

le pharmacien.  

Ce geste citoyen permet d’éviter de       

retrouver des résidus thérapeutiques dans 

les nappes phréatiques et préserve  

l’écosystème. Des grossistes répartiteurs 

récupèrent les médicaments collectés dans 

les officines, avant de les transporter vers 

des incinérateurs.  

L’énergie dégagée sous forme de vapeur et 

d’électricité permet de chauffer et/ou 

d’éclairer l’équivalent de 7 000 logements 

tout au long de l’année, d’après le ministère 

de la Transition écologique.  

https://www.cyclamed.org/
https://www.cyclamed.org/tri-affine-au-domicile-usage-du-medicament-raisonne-ce-que-revele-le-barometre-bva-sur-les-comportements-des-francais-et-les-mnu-12413/


La vie associative 

 
L’A2V, Association des 2 Villages 

 

 

 

 

 

L’Assemblée Générale de l’A2V a eu lieu le 03 mai 2024. 

Le rapport moral, le bilan d'activités et le bilan financier de 2023 ont été présentés. 
Une partie du résultat financier sera versé aux associations adhérentes conformément aux statuts. 
Anne Bruchon et Odile Ogier ne se représentent pas. 
Merci à elles deux pour leur investissement durant leurs mandats. 

 

Membres élus au nouveau bureau : 

Présidente : Florence Gautin, Secrétaire : Christine Moucaud, Trésorier : Geoffrey Delencre 
 
Les membres élus :  

Wilfried Dompnier, Laurent Gautin, Jean-Luc Laurent, Valérie Sotty, Olivier Sotty, Yann Vincent. 

Concert de Pascal Gallet le 24 août 2024  

Fête de la Musique 

 
Toujours fidèles, nos musiciens et chanteurs/

chanteuses de la commune nous ont régalés 

tout au long de la soirée qui s’est terminée 

par le traditionnel Karaoké. 

La buvette et les diots frites ont régalé tout le 

monde dans une superbe ambiance. 

Concert de Printemps 
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Il a eu lieu le samedi 18 mai 2024 dans la salle polyvalente. 

Les morceaux sur les 

thèmes de l’Espace et 

des musiques de Films 

ont conquis toutes les 

personnes venues profi-

ter de cette soirée.  

Le public nombreux a été enchanté par la prestation de l’Orchestre Junior et par l’Orchestre Ondes & Notes . 

Malgré une météo capricieuse ce 22 juin 2024, un public nombreux et fidèle s’est retrouvé autour du presbytère.  

Merci à tous pour cette belle soirée. 

Pascal Gallet, qui a passé toute sa jeunesse dans notre village, a offert à 3 élèves de 

l’Orchestre Ondes et Notes de l’école de musique de Bassens un moment unique lors 

de son concert le 24 août 2024. 

Dans l’église comble, Romane, Agathe et Jerrik ont pu l’accompagner sur différents 

morceaux. Une expérience pleine d’émotion pour eux avec Pascal Gallet qui a su les 

mettre à l’aise et partager sa passion de la musique. 

 
  Le public à l’unanimité a salué ces prestations qui ont ravi tout le monde. 



 
L’A2V, Association des 2 Villages 

 

 

 

 

 

La vie associative 

Fête du pain 

Quel succès cette fête du pain sur la place de l’église ! 

Tout le monde a été enchanté de se retrouver dans le village 
ou elle se déroulait quelques années en arrière.  

Tous les stands, buvette, diots, frites, matafans et vente du 
pain n’ont pas désempli ! 

La déambulation pianistique de Pascal Gallet, au piano sur une 
remorque tiré par un tracteur, conduit par Monsieur le Maire, a 
régalé petits et grands tout au long de son parcours entre    
Pragondran et Verel. Ce fut un moment unique, merci à lui de 
nous avoir fait profité de cette prestation peu commune. 

Une journée joyeuse, conviviale et en chansons avec notre  
fidèle animateur Jérémy l’Ambiance qui a terminé par un  
karaoké réunissant chanteuses et chanteurs qui se sont faits 
plaisir. Il a été difficile de se quitter et de mettre un terme à 
cette fête du pain. 

 

Pour beaucoup, cette fête dans le village a ravivé les souvenirs de la grande roue avec ses lots, du tir à la carabine, des 
séances de maquillage pour les enfants, de la compétition du tir à la corde et bien d’autres encore…. 

Merci à tous les bénévoles de leur aide précieuse car l’organisation a nécessité beaucoup de disponibilité, de temps 
et de concessions. 

Et merci à vous, résidents ou non de Verel Pragondran, pour votre présence, vous voir nombreux et ravis est notre récom-
pense pour l’organisation de cette journée. 
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Le Noël de nos Aînés 

Cette année, compte tenu des travaux de rénovation de la salle polyvalente, nous n’avons pas pu offrir à nos aînés le    
traditionnel repas de Noël qui leur permet de se retrouver et de passer un moment festif et convivial et d’offrir aux enfants 
un spectacle  

Le samedi 14 décembre 2024, dans la matinée,  le Père Noël a accueilli nos aînés dans la salle du presbytère pour leur  
remettre un colis gourmand qui a été apprécié de tous. 

Le Noël de l’A2V  : aînés et enfants ont été gâtés. 

P. 7 



 

Le Noël de nos Aînés 
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Le Père Noël est passé…. 

Puis, dans l’après-midi, le Père Noël est venu voir les enfants et leur a remis un beau cadeau.  

Ils ont pu passer un moment ensemble autour du sapin en dégustant un petit goûter et en ayant  

assuré au Père Noël qu'ils avaient été bien sages. 
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Le billet du Chat’Pitre 
 
Avant d'aborder les projets pour 2025, nous pouvons revenir sur l'année 2024 qui a été particulièrement dynamique à la 
bibliothèque.  
En effet, grâce au vote d'un crédit exceptionnel par le conseil municipal et une subvention de Savoie Mont-Blanc, nous 
avons pu investir pour renouveler le fonds. Nous n'avions pas de BD pour les adultes (à ne pas confondre avec les X !) et 
au rayon jeunesse nous avions surtout les classiques. Ce sont donc des dizaines de BD qui ont rejoint nos étagères, pour 
tous les âges : jeunesse, ados et adultes. 

 
Parallèlement, le budget ordinaire a permis l'achat des ouvrages qui font l'actualité, dès septembre nous proposions sur 
notre table des nouveautés : 
 

le prix Goncourt Houris de Kamel Daoud et le prix Renaudot Jacaranda de Gaël Faye,  
 

parmi bien d’autres ! 
 

Notre catalogue est consultable sur le site internet : https://bibliotheque-verel-pragondran.fr/ 
 
Les nouveaux locaux et cette offre enrichie semblent être appréciés : vous êtes nombreux à venir aux permanences et aux 
animations. Si les prêts aux enfants restent notre activité principale, les adultes aussi fréquentent notre salle.  
C'est l'occasion de parler bouquins, mais pas seulement ! On y boit un café ou un thé, on rencontre d'autres adhérents, on 
papote avec les bénévoles qui animent l'endroit ...  

 
Un lieu de convivialité dans la commune, à découvrir et à soutenir ! 

 
A la rentrée, la bibliothèque s'est aussi dotée d'un nom : une boîte à idées recueillait les suggestions depuis un an.  

Un jury composé d'enfants, d'ados et d'adultes, de bénévoles et d'élus s'est réuni à deux reprises et a choisi : 
    

 

Le baptême de la salle a été l’occasion d’une joyeuse journée portes ouvertes en septembre, avec apéro en musique sur la 
place : merci à Daniel et ses musiciens. Boris Madelon a fabriqué l'enseigne, Jean-Pierre Madelon, graphiste de profession, 
a conçu un logo qui accompagnera tous nos documents, merci à eux deux !   

La vie associative 
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La Bibliothèque municipale. 

le Chat’Pitre.  

L’équipe de la bibliothèque. 



 

 

 

 
Les enfants et la lecture : une priorité pour nous ! 
Les raconte-tapis et autres séances de lecture continuent de ponctuer l’année : nous disposons  tous les mois, pour les 
petits, d’un outil d’animation différent prêté par Savoie-Biblio : retrouvez les dates des animations sur le flyer orange, bien 
repérable, et sur le site internet (rubrique agenda). 
Nous disposons d’un fonds important en albums, BD,  romans jeunesse et ados : de quoi répondre à la curiosité des en-
fants à tous les âges. Installer dans les activités régulières des enfants la fréquentation de la bibliothèque est une  
démarche enrichissante. 
L'opération « Premières pages » à la bibliothèque !  

Blessé(e) ? Malade ? Le portage de livres à domicile, c’est possible ! 

Vous êtes dans l’incapacité, même provisoire, de venir nous voir ? L’équipe de la bibliothèque vous offre un service de    
portage à domicile. Les ouvrages qui vous feraient plaisir peuvent être réservés sur notre site internet si vous êtes         
adhérent(e). Pour mettre en place ce service, contactez-nous ! 
 

 
 
Et aussi …. 
 
Nous continuons notre partenariat avec le projet ABC (Atlas de la Biodiversité Communale). Si les activités sont un peu 
en hibernation, nul doute que le printemps verra de nouvelles propositions de sorties, à la découverte de la nature ! 

 
 
Vous aimez lire sur tablette ou liseuse :  
 
Savoie Mont-Blanc, via le site e-medias de Savoie-Biblio, met à          
disposition une offre très large de livres numériques, journaux, films, une 
plateforme de musique et beaucoup d'autres ressources, le tout gratuite-
ment pour les habitants des deux départements.  

 
Venez nous voir pour vous informer et vous inscrire. 

 
 
Un grand merci à vous qui nous donnez des livres !  
Une partie seulement de ces dons va dans nos rayons, mais tous auront une deuxième vie ! 
 

    Contact : bibliotheque@verel-pragondran.com 

 

 
La ludothèque revient à la bibliothèque ! 

Après plusieurs mois d’interruption, les séances de ludothèque reprennent dès janvier, proposées par Simon, animateur 
expérimenté pour le SICSAL, avec plein d’idées pour nous faire passer de bons moments…  

Les séances ont lieu le 3e mercredi de chaque mois à 17h. Retrouvez les dates sur le flyer orange. 

La vie associative 

La Bibliothèque municipale, suite... 

Les enfants, même tout petits, sont sensibles à la magie du livre et de la lecture ! La beauté 
des illustrations et le moment de partage avec l’adulte qui lit en font un moment privilégié 
pour  l’enfant. La bibliothèque est partenaire de l’opération « Premières Pages » proposée 
par le département : un livre est offert à chaque enfant né en 2024, et notre bibliothèque peut 
vous le remettre si vous avez reçu une invitation. Nous espérons pouvoir organiser une anima-
tion dédiée à cette opération au printemps.  
Venez vous renseigner et retirer votre livre à partir du mois d’avril, si vous êtes concerné(e). 
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La vie associative 

 
Le coin des Barotiers 

 
Bilan de cette année 2024. 

12 sorties terrain effectuées d’avril à mi-novembre avec une vingtaine de Barotiers actifs. 

A la date de notre voyage à Bourg en Bresse, qui a enchanté les partici-

pants, nous comptons 62 adhérents. 

Toujours un grand succès pour notre vente de pain et diots polenta. 

Belle réussite pour l’installation de la fête du pain de fin août au cœur du 

village. 

La fête des fours, organisée en partenariat avec la bibliothèque, accueille 

toujours une trentaine de parents et enfants. 

Notre association peut être fière d’avoir participer activement au 24 

heures de Pragondran, dans le cadre du Téléthon. En effet 11 barotiers 

était présents du jeudi au samedi pour effectuer différentes taches. Merci 

à Robin et tous les autres bénévoles pour ce bel événement. 

Cela montre que les Barotiers peuvent faire autre chose que nettoyer les 
sentiers et installer les stands de la fête du pain. 

Notre assemblée générale se déroulera le 21 mars 2025 à 19h.  

A cette occasion le conseil d’administration sera renouvelé pour 3 ans.  

Un grand merci à Marcelle Moulard qui passe la main après avoir exercée pendant de nombreuses années le poste de 
secrétaire. 

Les projets 2025 : 

L’entretien, le balisage des sentiers reste notre principale activité ainsi que la confection des fagots. Pour cette nouvelle 

année nous devrons également commencer un gros travail de rénovation des panneaux directionnels. 

Notre vente de pain aura lieu le week-end du 17 et 18 mai 2025.  

Nous serons encore présents pour la mise en place de la fête du pain et pour notre voyage de fin septembre, Gérard sera 

toujours à la baguette. 

Conjointement avec la bibliothèque, reconduction de la fête des fours. 

C’est avec plaisir que nous participerons à une nouvelle manifestation telle que les 24 heures de Pragondran. 

 

Je vous souhaite à toutes et tous une excellente année 2025. 

 

              Roland GIRARD-CARRABIN 

              06 42 86 36 54 
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La Gymnastique Volontaire 

Belle reprise des cours de la Gymnastique Volontaire en deux groupes à la 
salle du Presbytère tous les mercredis soir de 18h35 à 19h35 et de 19h35 à 
20h35 avec ses 30 adhérents.  
 
Toujours avec bonne humeur et convivialité, les cours de notre coach 
Ophélie Zanna sont différents chaque fois et s’adapte à chacun pour des séances de renforcement  
musculaire et gymnastique d’entretien. 
 

Le repas de fin d’année s’est déroulé dans la bonne ambiance et bientôt la galette des rois ! 
 
Nous remercions la municipalité pour le prêt de la salle du presbytère. 
 
                Le bureau de la Gymnastique Volontaire 
        Chantal Cobuccio  06.26.17.44.74 

Une partie de l’équipe du jeudi. 



L’ACCA (Association Communale de Chasse Agrée) 

La pratique de la chasse sur la commune de Verel Pragondran 

D’une superficie d’environ 600 ha, l’Association Communale de Chasse Agréée de Verel 
Pragondran comprend 25 membres dont 2 jeunes chasseresses. 

 
Les gibiers chassés sont principalement les grands gibiers. Les 
plans de chasse attribués par la Fédération des Chasseurs      
s’élèvent à 8 chevreuils, 2 cervidés et 5 chamois sans oublier le 
sanglier dont les tableaux de chasse s’élèvent à quelques unités 
par an. 
Pour le petit gibier, le lièvre et la bécasse sont également       
chassés. 
La période de chasse s’étale de la mi-septembre à fin janvier, 
tous les jours sauf les mardis et vendredis mais c’est surtout le 
dimanche que les chasseurs parcourent le territoire. 
 

Une application web permet au grand public de connaître les zones chassées sur l’ACCA, il s’agit de Landshare qui permet 
de connaître en temps réel le secteur chassé le jour J. 
Un diagnostic du territoire a été réalisé en 2021 pour valider les zones chassables et exclure les zones trop proches des   
habitations. 
 
L’ACCA de Verel Pragondran loue également la forêt domaniale du Revers à l’ONF, elle entretien plusieurs parcelles qui lui 
appartiennent pour mettre en place des cultures ou faire du débroussaillage. 
 
L’entretien de sentiers a été également réalisé par les chasseurs de la commune. 
 
 

La vie associative 
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Bonne année 2025 à toutes et à tous. Profitez bien et surtout gardez une bonne santé.  
 
Pour notre Club Atout Cœur ça se passe plutôt bien.  
On a complété nos activités avec le Scrabble et nous restons ouverts à toute nouveauté. 
 
Pour celles et ceux qui ne connaissent pas notre club, n’hésitez pas à venir nous voir, 
vous serez les bienvenus dans une ambiance très conviviale! 
 
 

 
Les séances ont toujours lieu le dernier jeudi de chaque mois à partir de 14 heures dans la salle du Presbytère. 

 
                    Marcelle et Gérard  

Le Club Atout Cœur  

Hugo Mudry 

Madeleine Dupuy 

Messe de Noël 2024 à Verel Pragondran du 24 décembre. 

La petite église de Verel Pragondran récemment rénovée, a pu accueillir une nombreuse assistance dont beaucoup de 
familles avec leurs enfants, la veille de Noël. 

Le nouveau prêtre, Alexis Jallabert (curé de plusieurs ensembles paroissiaux du secteur) a célébré la messe à 16h30. 

Nous remercions les excellentes musiciennes : Gaëlle et Justine, qui ont fait résonner avec leur guitare et leurs voix   
magnifiques, les chants traditionnels de Noël. 

Quelle belle ambiance de Noël ! 

A la sortie de la messe, Ninou, Christelle et le Père Alexis, ont servi du vin chaud et un chocolat chaud. 

Un grand merci à toutes les personnes qui se sont investies pour rendre cette soirée chaleureuse et joyeuse. 

La Paroisse 



TELETHON à Verel-Pragondran 

Le TELETHON, un élan de solidarité qui donne à l’Association Française pour la Myopathie «AFM»  

les moyens de mener le combat contre la maladie. 

Les 24H de Pragondran (évènement sportif au profit de l’AFM Téléthon) ont eu lieu pour la première fois à Verel-
Pragondran. La boucle du parcours, d’une longueur de 1,8 km et 104 m de dénivelé positif accessible à tous, s’est déroulée 
au départ du four à pain de Pragondran jusqu’au plateau de Montbasin. Pendant 24 heures, du vendredi 29 à 13H au    
samedi 30 Novembre 13H, plus de 210 coureurs ont pu se donner, sans compter pour certains, en promenade pour 
d’autres. 

La Société « ORIGINES Aventures » représentée par Robin Gaillardet a proposé le projet « TELETHON » à la Mairie de   
Verel-Pragondran qui a immédiatement apporté son soutien. Robin, habitant de la commune depuis peu et féru de sport 
voulait créer un évènement qui  rassemble, peu importe le niveau et l’ambition, à la fois les familles et les coureurs 24 
heures. 

L’Association « Les Barotiers » dont la spécialité est l’entretien des chemins et toujours présente pour l’installation des    
animations  communales, s’est engagée pour soutenir ce projet auprès de Robin. 

Les participants furent nombreux, un total de 214 coureurs dont des employés des sociétés INTER’FACE, FIDEXPERT et 
ORO SANTE, également des clubs TEAM TRAIL AIX LES BAINS, CHAMBE TEAM TRAIL, ORIGINES ANNECY et ALPES     
OXYGENE, ont couru de jour comme de nuit et pendant les 24 heures complètes pour certains. 

Trois cagnottes au profit du TELETHON 

Les inscriptions de chaque participants et leurs dons se sont élevés à 1840 euros. 

1617 boucles ont été parcourues, soit 3234 Km et 161700 mètres de dénivelé positive. Chaque boucle comptabilisée      
parcourue a généré des euros, et en parallèle les dons effectués par les entreprises participantes ont porté le montant à 
2230 euros destiné au TELETHON. 

D’autre part, une telle manifestation ne peut se dérouler avec succès sans un support logistique de qualité. Ce fut le cas, 
malgré le délai très court pour l’organisation de cet évènement, et nous remercions Les Sociétés PIZZA’CHIC, CAFES     
FOLLIET, PROMOCASH,  TECAMAT-ISERMAT, les boucheries AYET et MADELON et tout particulièrement l’Association « Les 
BAROTIERS » de Verel-Pragondran qui a mis avec efficacité tous ses moyens pour la réussite de cet évènement, avec une 
note particulière pour l’animation au four à pain de  Pragondran et la mise à disposition de boissons et nourriture appré-
ciées de tous. Merci également à nos 47 bénévoles qui se sont relayés toutes les 3 heures aux différents postes : l’inscrip-
tion des participants, le comptage des boucles sur les deux sites (four de Pragondran et le haut de la boucle à Montbasin) 
le ravitaillement et vente de boissons et restauration sans oublier les gâteaux maison de nos bénévoles.  

Cette troisième cagnotte a rapporté 930 euros. 

Ces trois cagnottes nous ont permis de reverser au Téléthon la somme de 5000 euros, une performance pour une première 
édition sportive. 

Nous remercions les habitants de Pragondran pour leur aide, leur adaptation et leur compréhension. Merci d’avoir joué le 
jeu sur les déplacements de véhicules pour le parking. 

Toutes les personnes présentes s’accordent à dire que cet évènement a été une vraie réussite, l’association                  
« les Barotiers » pour sa part, a déjà inscrit à son planning 2025 cet évènement aux cotés de Robin. Nous le remercions 
vivement d’avoir lancé ce défi sportif exceptionnel. Tout le monde s’est quitté en se disant « à l’an prochain » pour le    
TELETHON 2025 avec l’ambition d’améliorer ce record et un objectif à atteindre : 300 participants.  

Nous comptons sur la participation de tous les habitants de Verel-Pragondran.  

Dernière boucle avec tous les participants et bénévoles. Remerciements à Robin, à la Mairie et aux Barotiers 

Ça s’est passé ... 
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Ça s’est passé ... 

TELETHON à Verel-Pragondran suite... 
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Ça s’est passé ... 
 

 
Pour sa 6éme édition, la déchetterie mobile est à nouveau venue s’installer à 
l’entrée du village sur le parking de Verel le samedi 12 Octobre 2024 de        
9 heures à 15 heures.  
Sous un ciel nuageux, le personnel de Grand Chambéry a aidé au décharge-
ment des coffres de voitures, des remorques des habitués et des nouveaux 
« adeptes ».  

 
Vous pouvez vous remettre à faire du tri chez vous pour les prochains passages de la déchetterie mobile en 2025. 

Le jeudi 6 Mars 2025 et le samedi 11 octobre 2025. 
Petit rappel : 
Le parking devra être libre à 7 heures ces jours-ci afin que la déchetterie puisse s’installer. 
Gravats et végétaux non acceptés 

La Déchetterie Mobile 

 

 

Cette cérémonie, pour commémorer la fin de la 1ère guerre mondiale et honorer les combattants tombés au combat, a 
eu lieu Place de la Mairie à Verel-Pragondran. 
 
Monsieur le Maire Jean-Pierre Coendoz et ses élus ont reçu Monsieur le Maire de Saint Alban Leysse, Michel DYEN et Ma-
dame la Présidente du Souvenir Français, Christiane BERT ainsi que les portes drapeaux,. 
 
L’école de musique de Bassens « Ondes et Notes » nous a interprété des extraits de Musique traditionnelles des cérémo-
nies patriotiques et la Marseillaise.  
 
 
Des gerbes de fleurs de la Municipalité et du Souvenir Français ont été déposées au monument aux morts. 
 
La cérémonie terminée, le Maire a invité les personnes présentes à venir se réchauffer autour d’un café et biscuits. 

Cérémonie de commémoration du 11 novembre 1918 

Même virage, même perte d’encombrants... 

40 passages et 1194 kilos de déchets récoltés 

La personne qui a déposé ou perdu  ses encombrants devant les poubelles  

 

situées dans le virage de la Combe devrait noter le passage de la déchèterie mobile…… 

La Fête des Fours pour les petits et les grands 

Le samedi 19 Octobre 2024 au presbytère, 15 enfants et 9 adultes inscrits, ont participé à cette 2éme édition de la Fête des 
Fours, organisée par les Barotiers, association qui contribue à l’entretien des chemins communaux, en collaboration avec la 
Bibliothèque « Le Chat’Pitre ».  
 
La pâte a été préparée la veille par les boulangers de la commune. Rendez-vous est donné à 9 heures pour voir la chauffe 
du four de Verel.  
 
Après le partage de la pâte, les participants ont façonné leur pain au presbytère. Pendant le repos des boules de pain, un 
film sur la fabrication du pain ainsi que les photos de l’an passé sont visionnés. Après l’enfournement des boules, les    
enfants ont pu jouer ou écouter les lectures sur le thème du pain.  

 
Après 50 minutes, chacun a récupéré son pain et le verre de l’amitié a terminé cette matinée bien agréable. 

Cette cérémonie, pour commémorer la fin de la 1ère guerre mondiale et honorer 
les combattants tombés au combat, a eu lieu Place de la Mairie à Verel-
Pragondran. 
 
Monsieur le Maire Jean-Pierre Coendoz et ses élus ont reçu Monsieur le Maire de 
Saint Alban Leysse, Michel DYEN et Madame la Présidente du Souvenir Français, 
Christiane BERT ainsi que les portes drapeaux. 
 
L’école de musique de Bassens « Ondes et Notes » nous a interprété des extraits 
de Musique traditionnelle des cérémonies patriotiques et la Marseillaise.  

 
 
Des gerbes de fleurs de la Municipalité et du Souvenir Français ont été déposées au monument aux morts. 
 
La cérémonie terminée, le Maire a invité les personnes présentes à venir se réchauffer autour d’un café et biscuits. 

Nous les remercions ! 

Pensons à notre planète et à nos générations futures qui sont sensibles à ce problème de tri. 
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Ça s’est passé ... 

La cérémonie des Vœux de Monsieur le Maire 

 

Une quarantaine de personnes sont venues assister à la cérémonie des 

vœux de Monsieur le Maire Jean-Pierre Coendoz, le vendredi 17 janvier 2025 

à l’espace  Colombe à Bassens. 

Merci à Monsieur Michel Dyen, Maire de Saint-Alban-Leysse, et son 1er              

adjoint Monsieur Daniel Favre ainsi que Monsieur Dominique Bellanger,      

1er adjoint à la Mairie de Bassens pour leur présence. 

Nous remercions la Mairie de Bassens pour le prêt de la salle. 

Un buffet dinatoire a clôturé ce moment convivial et agréable. 

Souvenir de vacances... 
 

Souvenir des vacances d’été ... 
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Paco 

Anatole 

Myla 

Léa 
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Naissances 

Le Carnet 

Mariages 

Toutes nos félicitations aux heureux parents,  

aux jeunes mariés  

et plein de bonheur à tous. 

Anita Proner 

née le 6 juillet 2024 

Ses parents, Manuela et Damien. 

Valérie Carado et Olivier Sotty le  05 mai 2024. 

Valentine Gergelé 

née le 9 mai 2024. 

Ses parents, Justine et Loïc. 

Léa Bastian et Marcky Mencé le 08 juillet 2024. 

Cassandra Kluthausen et Maxime Chaloyard le 14 septembre 2024. 

Décès 

François Aznar le  21 avril 2024 

Colette Cucinotta le 28 septembre 2024. 

Alain Girard le 09 novembre 2024. 

Il y a une étoile dans le ciel 

Pour chacun de nous. Sincères condoléances à leur famille. 
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Albert Madelon le 15 janvier 2025 


